

The Hawaii Japanese School

学 校 だ よ り (1-1)

事務所：☎947-3111 授業日：☎291-1591

<http://www.hjschl.org>

e-mail info@hjschl.org

(2019年4月6日)



「新年度を迎えて」

財団法人 ハワイ日本人学校
会 長 谷 原 実

新入生の皆様、保護者の皆様、ハワイ日本人学校・レインボー学園へのご入園、ご入学おめでとうございます。在校生の皆様も、気持ちも新たに新年度を迎えられたことと思います。ハワイ日本人学校は、1974年に創立し、35名の生徒からスタートしました。そして、開校から45年目となる2019年度は、33クラスとなり、幼稚部122名、小学部439名、中学部85名、計646名の園児・児童生徒が通学することになります。

ハワイ日本人学校では、日本語での教育を通して日米双方の文化を尊重する国際性豊かな子どもを育成し、日米の懸け橋となれる人材を育てることを教育目標としております。私たちが住むここハワイという地は、異なる価値観を持った人々がお互いを尊重し、かつ人々が調和を重んずるといふ、グローバル社会の理想的な形態であると言われております。自分とは異なる多種多様な価値観や思想に背を向けることなく、互いに尊重し合えるという恵まれた環境の中で、子供たちがレインボー学園での経験を通じてより大きな視野と異文化への寛大な心を育ててくれることを願っております。

学習面においては、日本語、特に平仮名・片仮名・漢字の習得には大変な労力を要することと思いますが、日本語の習得を通じて日本文化に対する理解もまた深めていくことができますし、本校で学習し習得した事は、それぞれのお子様がお持ちの夢の実現のために大いに役立つものだと考えております。子供たちにとっては現地校の宿題、クラブ活動、習い事等との両立は容易なことではありませんが、是非頑張つて欲しいと思っております。また、ご家族からの励ましやご家庭での学習支援も非常に重要なことですので、保護者の方々へはこの場をお借りしてご協力をお願い申し上げます。

当校は、会員費・学期会費等の収入もさることながら、日本国政府からの補助、在ホノルル日本国総領事館のご支援、地元企業・個人からのご寄付、保護者会・顧問・理事等のボランティア活動、校舎を借用させて戴いているカイムキ中学校等コミュニティのご協力等々、各方面からの支えがあって運営されております。このことを常に念頭に置き、ハワイの日系社会に脈々と流れる「おかげさまで」の気持ちを大切に、今後もより効果的な運営に貢献していければと考えております。

理事会・運営委員会、校長及び教職員一同、学園を取り巻く環境や時代の変化に対応しつつも、長年培ってきた当校の基本理念を見失うことなく、保護者の皆様のご期待にお応えすべくより良い学園の構築と教育目標の達成に向け、新年度も尽力したいと思っております。引き続き、学校運営に対するご理解、ご協力とご鞭撻のほどお願い申し上げます。